

祇園自治会だより

発行責任者 自治会長 新名 典忠
編集・発行者 広報担当理事 鍋島 正彦



会長あいさつ 祇園自治会長 新名 典忠（みちただ）



おだやかな新年を迎えましたが、早くも暦は2月。国内はもとより世界中で事故や自然災害が多発しており、いやが上にも防災意識が高まります。

令和6年度も数々の催しを通して、祇園地区の親睦を深め、絆を強めて「安心・安全」なまちづくりを進めてまいりました。

今号の自治会だよりは、祇園まつり以降の行事を掲載しています。新年度も皆さんと仲良く、楽しく活動できるよう自治会活動にご協力をお願いいたします。

令和7年祇園鶴友会の新年会で新旋風



本年1月18日開催された祇園鶴友会の新年会にて、自治会員有志による「新春昭和歌謡ショー」を披露しました。昭和の懐かしい歌謡曲に乗って、歌手本人になりきってロパクしたり、衣装に凝ったりで大変盛り上がりしました。



ひなげしの花（アグネス）



りんごの唄



喜びも悲しみも幾年月



君の名は



恋の季節（ピンキーとキラーズ）



旅の夜風（愛染かつら）



瀬戸の花嫁

学生時代



銀座の恋の物語



春一番（キャンディーズ）

「市民一斉清掃」 がんばりました!!

11月10日（日）市民一斉清掃で小松川や大淀川河川敷の一斉清掃を行いました。

当日は、自治会員・民生児童委員・壮年会&友志の会・子ども会・小中高生・企業のボランティアで延べ77名の方々ががんばってくれました。



大淀川河川敷ゴミひろい



小松川の草除去

特に、西中学校の生徒さんは26名もの参加があり大変助かりました。



皆さんお疲れ様でした！

ありがとうございました
カニ!!



草の袋詰め

みんなで
きれいな
小松川に
しようね!



もちつき大会

令和6年12月23日（日） 祇園公民館にて、友志の会・子ども会・民生児童委員・鶴友会・自治会員等で、楽しいもちつきを行いました。公立大、南九大の学生さんたちも多数参加してくれました。

子どもも大人もみんながんばりました！



みんなでおいしくいただきました！



三世代交流会

令和7年1月26日（日） 祇園公民館にて、三世代交流会を開催しました。こままわし、カルタ、おはじき、オセロ、ポッチャなど皆で楽しみました。ここにも公立大の学生さんが参加してくれました。



ポッチャ おもしろ〜い！



かるたどい



こままわしけんだま1



最後にぜんざいをいただきました。



令和6年10月12日（土）

やりました！

令和6年10月12日（土）
～13（日）

ハロウィン風見守り

& 防災キャンプ

祇園自治公民館に集合したあと、民生委員・協力委員の皆さんの先導のもと、高齢者宅をハロウィン風に訪問し見守り活動を行いました。



お菓子もたくさんもらいました。

中鶴街区公園の東屋に災害対策本部を設置



避難受付開始

軽トラ実験教室



AED体験



煙ハウス



消防局の皆様
ありがとうございました。

防災講話（尾崎氏）



水消火器体験

